
Augusta. Sequestrati 65 chili
di bianchetto: operazioni di
Gdf e Guardia Costiera
Due distinte operazioni, entrambe nel territorio di Augusta.
La prima affidata alla Guardia di Finanza, la seconda alla
Guardia Costiera. Il bilancio complessivo è di oltre 65 chili
di novellame di sarda sequestrato, il cosiddetto bianchetto.
Le Fiamme Gialle hanno individuato un uomo che, per strada,in
viale America, vendeva la specie ittica, nonostante ne sia
vietata anche la cattura, oltre che la commercializzazione, la
detenzione  e  il  trasporto.  La  Guardia  di  Finanza  ha
sequestrato 30 chili della specie ittica, conservata a bordo
di un furgone fuoristrada, e denunciato il conducente del
mezzo. Rischia sanzioni fino a 12 mila euro e la detenzione,
fino a due anni. Nei pressi della foce del Simeto, invece, la
Guardia Costiera ha sorpreso dei presunti pescatori di frodo,
che sono riusciti comunque a far perdere le proprie tracce.
Sequestrati, in questo caso, 35 chili di novellame di sarda.

Augusta. Lo scrittore Davide
Carmelo  Maria  Ortisi  riceve
un telegramma dal presidente
della Repubblica
Pensava a una multa e invece era un telegramma del presidente
della Repubblica. Lo scrittore di Augusta Davide Carmelo Maria
Ortisi,  autore  del  pamphlet  “Filosofia  in  Pillole”,  non
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credeva ai suoi occhi. Sergio Mattarella gli aveva inviato i
ringraziamenti  per  gli  auguri  ricevuti.  “Nel  giorno  delle
elezioni del nuovo Capo dello Stato – spiega lo scrittore –
tramite il sito del Quirinale avevo inviato i più sinceri e
sentiti  auguri  per  il  settennato  alla  Presidenza  della
Repubblica  e  avevo  concluso  il  messaggio  con:  “W  La
Repubblica, W l’Italia, W il nuovo Presidente della Repubblica
Sergio  Mattarella”.  Un  messaggio  spontaneo  e  pieno  di
entusiasmo che non è passato inosservato. E a circa un mese da
quella mail, infatti, è arrivato il telegramma di risposta:
“Ringrazio sentitamente per le felicitazioni e gli auguri”.
Firmato Sergio Mattarella.

Pachino.  Nuovo  consiglio  di
amministrazione  per  il
Consorzio Igp
Rinnovato il cda del Consorzio del Pomodoro Igp di Pachino.
L’assemblea generale dei soci ha anche approvato il bilancio
consuntivo 2014 ed il budget di previsione 2015.
Il presidente uscente, Sebastiano Fortunato, si è soffermato
in particolare sull’attività svolta dal Consorzio nel corso
dell’ultimo anno. Tra i traguardi raggiunti, in particolare,
la sentenza della Corte Costituzionale sul ricorso promosso
dall’Igp contro l’istituzione della Riserva dei Pantani della
Sicilia sud-orientale; poi la mediazione con la Rai, che ha
permesso  di  partecipare  a  diverse  trasmissioni  televisive;
l’esito  positivo  della  vicenda  con  la  Regione  Sicilia
riguardante il progetto svolto con la misura 133. Di rilievo,
dal  punto  di  vista  della  promozione,  la  partecipazione  a
diversi eventi tra cui il Cibus a Parma e il Fruit Logistica a
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Berlino.
Per il prossimo triennio, eletti come componenti del consiglio
di  amministrazione  Sebastiano  Agnello,  Carmelo  Cultrera,
Salvatore Dell’Arte, Sebastiano Fortunato, Corrado Petralito e
Giuseppe  Sipione  (categoria  produttori).  Per  la  categoria
“confezionatori” invece sono stati eletti Salvatore Ficili,
Massimo  Pavan  e  Angelo  Pezzino  Di  Geronimo.  Per  quanto
concerne invece il collegio sindacale, confermati i revisori
uscenti  Vincenzo  Bordonaro,  presidente,  Giancarlo  Barone  e
Giuseppe Lorefice, membri effettivi.
Nei prossimi giorni si terrà la prima seduta del consiglio di
amministrazione  che  provvederà  alla  distribuzione  delle
cariche sociali.

Canicattini.  Emanuele
Tringali è di nuovo assessore
al  Turismo  nella  Giunta
dell’Unione dei Comuni “Valle
degli Iblei”
Il consigliere comunale Emanuele Tringali torna a ricoprire la
carica di assessore al Turismo nella Giunta dell’Unione dei
Comuni “Valle degli Iblei”. Tringali aveva rimesso la delega
qualche settimana fa, come avevano fatto anche gli altri due
componenti del Consiglio dell’Unione, e gli assessori della
Giunta  del  sindaco  Amenta,  a  seguito  del  rimpasto  e
l’allargamento della maggioranza con la condivisione del nuovo
“progetto politico di comunità” lanciato dal primo cittadino.
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Priolo,  Consiglio  Comunale
"d'oro"? La replica: "Falso,
diminuito  il  gettone.  Letti
male i dati"
La Corte dei Conti tira le orecchie alla politica siciliana: i
suoi  costi  sono  alti,  talmente  alti  da  valere  un  primato
negativo. Il procuratore generale, Giuseppe Aloisio, è stato
chiaro  nella  sua  relazione  annuale:  la  politica  isolana
mantiene standard di spese superiori a quelli di tutti gli
altri Paesi europei.
I  rimborsi,  le  indennità,  i  vitalizi:  tutto  finisce  nel
calderone. La Corte dei Conti striglia anche Priolo Gargallo
perchè qui i consiglieri comunali si sono aumentati del 417%
il gettone di presenza, per complessivi 650mila euro circa.
A replicare alla notizia è il presidente dell’assise priolese,
Beniamino  Scarinci.  “L’attuale  consiglio  comunale  si  è
insediato il 9 luglio 2013. Il gettone di presenza per i
consiglieri comunale al momento in cui si sono insediati era
di 123,50 euro”, dice subito. “L’importo era stato fissato con
una  delibera  del  2003,  con  cui  si  aumentò  il  valore  del
gettone da 30,25 a 123,50 euro . Ed è quindi quello il momento
in cui si aumenta il gettone del 417%, esattamente il 27
novembre 2003”, ricostruisce Scarinci.
Alla fine del 2013 si insedia al Comune di Priolo Gargallo un
nuovo segretario generale che solleva un dubbio di legittimità
sull’importo del “rimborso” per i consiglieri.
“Due  delibere  del  2014  hanno  rideterminato  l’importo  del
gettone di presenza, riportandolo al valore di 30,25 euro.
Quindi – conclude con forza Scarinci – gli attuali consiglieri
comunali si sono ridotti del 417% il gettone e non l’hanno,
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invece, aumentato”.
Quanto all’ipotetico danno di 650 mila euro denunciato dalla
Corte dei Conti, “è stato attribuito a quanti nei diversi
ruoli e competenze hanno adottato quella delibera del 2003, e
quindi non solo ai consiglieri ma anche e soprattutto a tutti
i burocrati che hanno sottoscritto quella delibera e che sono
quelli  che  hanno  la  vera  responsabilità  sulla  legittimità
degli atti”, accusa Beniamino Scarinci.

Noto. Cane abbandonato legato
ad un cancello, liberato dal
servizio randagismo
E’ stato ritrovato legato ad un cancello un cane che con ogni
probabilità è stato abbandonato dai proprietari. Nella zona di
lido di Noto, il servizio randagismo attivato dal comune di
Noto, ed affidato ad una cooperativa sociale, ha ritrovato il
cane legato con una catena ad un cancello. E’ risaputo che la
zona  di  lido  di  Noto  è  praticamente  deserta  nel  periodo
invernale e così il cane abbandonato rischiava di morire di
fame e di stenti. Il cane è stato liberato e controllato dal
servizio comunale, nessun problema di salute solo tanta paura
per il quadrupede che sarà monitorato come tutti i cani su cui
il servizio di randagismo ha posto l’attenzione.
Il  servizio  attivato  dal  comune,  oltre  ad  occuparsi  dei
randagi  del  territorio  su  segnalazione  fatta  alla  Polizia
Municipale, promuove un’attività di adozione ed è disponibile
per le famiglie che volessero accogliere un animale in casa.
Corrado Parisi
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Noto  e  Rosolini,  approvato
l'emendamento  per  detrazioni
su Imu agricola
E’ stato approvato al Senato un emendamento al decreto Imu
agricola che prevede detrazioni per molti Comuni italiani tra
cui  anche  Noto  e  Rosolini.  L’emendamento  prevede  una
detrazione di 200 euro per i terreni posseduti e condotti da
coltivatori  diretti  ed  imprenditori  agricoli  iscritti  alla
previdenza agricola.
Inizialmente il solo criterio di esenzione dal pagamento della
tassa  veniva  calcolato  in  base  all’altimetria  dei  comuni.
Nell’emendamento approvato sono stati aggiunti altri comuni
che potranno usufruire di una detrazione di 200 euro in base a
dei parametri calcolati dall’Istat.
Alcuni comuni italiani sono interessati in modo totale, ovvero
su  tutto  il  territorio  comunale,  altri  in  modo  parziale,
ovvero in una porzione del territorio comunale. Per i comuni
di Noto e Rosolini la detrazione riguarda l’intero territorio.
Altro importante provvedimento riguarda coloro che pagheranno
l’Imu sui terreni agricoli in ritardo, ovvero entro il 31
marzo 2015, la scadenza iniziale era il 10 febbraio, non ci
saranno  ne  sanzioni  ne  interessi  come  approvato
nell’emendamento  di  riferimento.
Corrado Parisi

https://www.siracusaoggi.it/noto-e-rosolini-approvato-lemendamento-per-detrazioni-su-imu-agricola/
https://www.siracusaoggi.it/noto-e-rosolini-approvato-lemendamento-per-detrazioni-su-imu-agricola/
https://www.siracusaoggi.it/noto-e-rosolini-approvato-lemendamento-per-detrazioni-su-imu-agricola/


Rosolini,  le  elezioni  e
l'intimidazione  ad  Assenza:
"Nessuno  strumentalizzi,  la
mafia non c'entra"
Rosolini,  il  paese  delle  elezioni  “replay”.  Dopo  la
ripetizione di ottobre scorso – solo in alcune sezioni – delle
elezioni regionali del 2012 si avvicina adesso il momento di
un altro bis, quello della elezione del sindaco con operazioni
da ripetere in due sezioni.
In  uno  scenario  da  “estenuante  e  combattuta  campagna
elettorale,  tra  ricorsi  e  rivendicazioni  di  leadership”
(parole  del  deputato  regionale  Marika  Cirone  Di  Marco),
l’ultimo episodio di cronaca solleva nuovi dubbi e polemiche.
L’atto  intimidatorio  ai  danni  dell’ex  segretario  del  Pd,
Corrado Assenza, durante un comizio del candidato Giovanni
Giuca ha agitato ulteriormente le acque.
“Nessuno strumentalizzi la vicenda”, avvisa il parlamentare
regionale  Pippo  Gennuso,  rosolinese  doc.  Stigmatizza
l’episodio,  ma  invita  “il  popolo  della  sinistra”  a  non
lanciarsi  in  affermazioni  infondate.  “Trovo  eccessivo  che
Giuca e Incatasciato possano collegare l’episodio a personaggi
mafiosi.  Posso  assicurare  che  gli  altri  due  schieramenti
avversari del Pd, quello dell’avvocato Pinello Gennaro e di
Corrado  Calvo,  non  hanno  nulla  a  che  fare  con  personaggi
vicini alla malavita”, aggiunge Gennuso che si augura una
soluzione veloce del caso. “Spero che le forze dell’ordine
possano fare luce al più presto su quanto accaduto sabato
sera, dando un nome e cognome ai piromani che hanno dato fuoco
all’auto di Assenza. Sono certo che il voto per le Comunali
del 15 e 16 marzo a Rosolini, non è collegato al fuoco di
sabato sera”.
(foto: corriere elorino)
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Noto. “Leggere è/e un gusto:
degustazioni  letterarie”,  a
palazzo Nicolaci incontro con
i  curatori  del  volume
“Federico  De  Roberto  –
Ernesta Valle"
Prosegue la manifestazione “Leggere è/e un gusto: degustazioni
letterarie”. E’ in programma mercoledì alle 18, nel salone
delle  feste  di  palazzo  Nicolaci  di  Villadorata,  a  Noto,
l’incontro  con  Sarah  Zappulla  Muscarà  e  Enzo  Zappulla,
curatori del volume “Federico De Roberto – Ernesta Valle. Si
dubita  sempre  delle  cose  più  belle.  Parole  d’amore  e  di
letteratura”  (Bompianni),  promosso  dagli  assessorati  alla
Cultura  e  al  Turismo  di  Noto,  a  cura  dell’associazione
ProcivArciNoto,  in  collaborazione  con  LiberLiber.  Presenta
l’appuntamento Giusi Farina, introduce la scrittrice Simona Lo
Iacono.  Letture  a  leggio  di  brani  estratti  dall’opera  di
Alessandra Costanzo e Salvatore Tringali.

Noto.  San  Corrado,  conclusa

https://www.siracusaoggi.it/noto-leggere-ee-un-gusto-degustazioni-letterarie-a-palazzo-nicolaci-incontro-con-i-curatori-del-volume-federico-de-roberto-ernesta-valle/
https://www.siracusaoggi.it/noto-leggere-ee-un-gusto-degustazioni-letterarie-a-palazzo-nicolaci-incontro-con-i-curatori-del-volume-federico-de-roberto-ernesta-valle/
https://www.siracusaoggi.it/noto-leggere-ee-un-gusto-degustazioni-letterarie-a-palazzo-nicolaci-incontro-con-i-curatori-del-volume-federico-de-roberto-ernesta-valle/
https://www.siracusaoggi.it/noto-leggere-ee-un-gusto-degustazioni-letterarie-a-palazzo-nicolaci-incontro-con-i-curatori-del-volume-federico-de-roberto-ernesta-valle/
https://www.siracusaoggi.it/noto-leggere-ee-un-gusto-degustazioni-letterarie-a-palazzo-nicolaci-incontro-con-i-curatori-del-volume-federico-de-roberto-ernesta-valle/
https://www.siracusaoggi.it/noto-leggere-ee-un-gusto-degustazioni-letterarie-a-palazzo-nicolaci-incontro-con-i-curatori-del-volume-federico-de-roberto-ernesta-valle/
https://www.siracusaoggi.it/noto-san-corrado-conclusa-la-prima-parte-dei-festeggiamenti-in-estate-pellegrinaggi/


la  prima  parte  dei
festeggiamenti.  In  estate
pellegrinaggi
Si è conclusa la prima parte dei festeggiamenti in onore di
San Corrado patrono della città barocca. Dopo la processione
del 19 Febbraio, ieri si è tenuta la processione del solenne
ottavario nella parte bassa della cittadina barocca. A causa
delle precarie condizioni meteorologiche l’arca argentea che
contiene le spoglie mortali del beato Corrado è stata coperta
con un telo trasparente realizzato su misura. Una precauzione
importante dopo il recente restauro effettuato e durato alcuni
mesi. Il percorso della processione è stato quasi dimezzato
proprio per paura che piovesse e il rientro dell’arca portata
in spalla dalla Società e fedeli portatori di San Corrado con
accanto  l’Associazione  portatori  dei  cilii  fedeli  a  San
Corrado è rientrata nella Basilica Cattedrale di San Nicolò
alle 21.30 circa. L’arca è stata riposta e conservata nella
nicchia ricavata nella navata laterale della chiesa madre e
sarà nuovamente visibile in estate.
In occasione del V centenario dell’indulto di beatificazione
altri  eventi  si  terranno  in  onore  di  San  Corrado  durante
l’anno. Dopo il gemellaggio tra la comunità netina e quella
piacentina di Calendasco, luogo dove Corrado Confalonieri è
nato  e  ha  vissuto  parte  della  sua  prima  di  ritirarsi  in
eremitaggio a Noto, è probabile che l’arca di San Corrado
venga condotta in pellegrinaggio questa estate a San Corrado
Fuori le Mura dove si trova il Santuario e la grotta dove San
Corrado pregava e a Noto Antica. L’ultima domenica di Agosto
ci sarà una nuova processione che coinvolgerà nuovamente tutti
i fedeli della diocesi.
Corrado Parisi
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